

Cuaca Panas, Hotspot Bermunculan di Babel

BABEL (IM)- Kondisi cuaca yang panas saat ini menjadi pemicu munculnya titik panas di Bangka Belitung (Babel). Kepala Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Provinsi Babel, Mikron Antariksa mengatakan suhu panas berdasarkan informasi BMKG mencapai 33 derajat celsius.

"Dalam beberapa hari ini cuaca di Babel, khususnya siang hari, begitu panas karena mencapai 33 derajat celsius, maknanya titik panas mudah terdeteksi satelit," kata Mikron, Rabu (3/5).

Mikron menyebutkan berdasarkan informasi BMKG Pangkalpinang setidaknya ada 33 titik panas yang terpantau satelit tersebut di sejumlah kabupaten.

Dari jumlah tersebut, di Bangka ada 4 titik, Bangka Selatan 21 titik, dan Bangka Tengah 8 titik. "Di Bangka titik panas di Mendo Barat dan Riau Silip. Bangka Selatan di Air Gegas, Lepar Pongok, Payung dan To-

boali, serta Simpang Rimba. Lalu Bangka Tengah di Koba, Sungai Selan dan Simpang Katis," terang Mikron.

Menurut Mikron, tingkat akurasi 33 titik panas itu ada di angka 8 yang artinya cukup panas. "Jika sudah di angka itu bisa jadi ada kebakaran hutan dan lahan (karhutla)," ungkap dia.

Namun, untuk lebih memastikan TRC BPBD di tiga kabupaten tadi harus melakukan pengecekan ke lokasi. "Memang mengarah ke karhutla, tapi untuk lebih memastikan harus cek lokasi," kata Mikron. "Ada dua kemungkinan, karhutla atau pantulan panas dari seng di atap rumah," sambung dia.

Mikron menambahkan pihaknya terus mengimbau masyarakat untuk waspada karhutla dan tidak membuka lahan dengan cara membakar. "Paling rawan itu putung rokok yang ada bara apinya yang dibuang sembarangan ke rumput ilalang," kata Mikron. ● **pra**

Kota Serang Ditunjuk Daerah Pertama Berangkatkan Jemaah Haji

SERANG (IM)- Kota Serang menjadi daerah pertama di Provinsi Banten yang akan memberangkatkan jemaah haji berdasarkan penilaian kinerja terbaik. Kepala Kementerian Agama (Kemenag) Kota Serang, Abdul Rojak mengatakan bahwa Kota Serang resmi ditunjuk menjadi daerah pertama yang akan berangkatkan jemaah haji tahun 2023.

"Resmi penunjukan Kota Serang kloter pertama tingkat Provinsi Banten. Tapi secara lisan pak Kakanwil sudah menanyakan kesiapan Kota Serang seandainya menjadi kloter pertama pemberangkatan haji di Provinsi Banten," kata Abdul Rojak usai menghadiri acara halal bihalal di Aula Kemenag Kota Serang pada Rabu (3/5).

La mengatakan, Pemkot Serang sudah mendukung penuh terkait hal-hal yang berkaitan dengan pemberangkatan jemaah haji Kota Serang. "Kita sudah jawab siap, pak Wali Kota juga sudah siap mendukung pendanaan dan lainnya untuk Kota Serang ditunjuk sebagai kloter pertama haji tingkat Provinsi Banten tahun 2023," ucap Rojak.

Penunjukan pertama pemberangkatan haji tersebut berdasarkan sisi prestasi yang diraih oleh Kemenag Kota Serang. "Sisi prestasi Kementerian Agama Kota Serang terbaik dalam perekaman biometrik via haji. Jadi sistemnya jemaah haji direkam perekamannya, visa bionya, itu di Indonesia melalui sistem IT," katanya.

Abdul Rojak menerangkan bahwa pada tahun 2023 ini, Kota Serang akan memberangkatkan jemaah haji sekitar 876 orang. Persiapan pemberangkatan juga disebut telah rampung. "Alhamdulillah Kota Serang itu paling tinggi kita sudah tinggal paling 20 orang dari 876 jemaah haji Kota Serang. Dan dokumen lainnya sudah siap, bahkan kita sudah kerjasama dengan imigrasi yang ada di Cilegon untuk pemotretan di visa dan lain sebagainya sudah selesai semua," ujarnya.

Kemenag Kota Serang akan membagi tiga kloter pemberangkatan jemaah haji. Untuk kloter pertama akan diberangkatkan pada tanggal 27 Mei 2023.

Sementara Wali Kota Serang, Syafrudin akan membantu terkait penunjukan Kota Serang sebagai daerah pertama yang memberangkatkan jemaah haji. ● **pra**

IDN/ANTARA



PERKEMBANGAN SEBARAN GELOMBANG PANAS

Petugas Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG) Banten melihat alat pengukur durasi penyinaran matahari harian (Campbell Stokes) di Serang, Banten, Rabu (3/5). BMKG merilis tren perkembangan gelombang panas di Asia dengan suhu tertinggi mencapai 51,2°C terjadi di Kota Kumarkhali, Bangladesh, sementara di Indonesia suhu maksimum tercatat 37,2°C terjadi di Jakarta yang diprediksi akan turun kembali menuju kondisi normal secara bertahap mulai 5 Mei 2023.

Pasca Lebaran, Kantor Disnakertrans Lebak Dipadati Pemohon Kartu Kuning

LEBAK (IM)- Pasca Lebaran Idul Fitri 1444 Hijriyah, Kantor Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi (Disnakertrans) Lebak, dipenuhi warga yang akan membuat kartu kuning untuk kebutuhan mencari pekerjaan. Seperti yang terpantau di bagian loket pembuatan kartu pencaker Disnaker Lebak, banyak warga yang melakukan antrean untuk mendapatkan kartu kuning untuk kebutuhan kerja.

Kepala Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi (Disnakertrans) Lebak, Maman Suparman mengungkapkan, pasca Libur Lebaran Idul Fitri ini pemohon kartu pencari kerja ke Dinasnya cukup banyak dalam setiap harinya. "Tiap hari cukup banyak warga yang datang ke Disnaker untuk kebutuhan kartu pencari kerja. Puluhan bahkan hingga ratusan dalam setiap harinya," ungkap Maman, Rabu (3/5).

Dikatakannya, kartu kuning atau kartu pencaker menjadi salah satu persyaratan bagi warga untuk melamar pekerjaan. Makanan mereka (pemohon-red)



TPA CICABE KEMBALI DIBUKA

Foto udara Tempat Pembuangan Akhir (TPA) Cicabe di Jatihandap, Bandung, Jawa Barat, Rabu (3/5). Pemerintah Kota Bandung membuka kembali TPA Cicabe guna menangani masalah penumpukan sampah di puluhan tempat pembuangan sementara di Kota Bandung imbas dari permasalahan operasional di TPA Sarimukti Kabupaten Bandung Barat.

ASN DIWAJIBKAN BAWA TUMBLER SENDIRI

Pemkab Tangerang Luncurkan Gerakan Kurangi Sampah Kantoran

Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar mengatakan pencaanangan program 'Kurasakan' ini bisa menguatkan komitmen bersama dalam mengurangi volume sampah.

TANGERANG (IM)- Pemerintah Kabupaten Tangerang meluncurkan gerakan kurangi sampah Perkantoran atau Kurasakan. Dengan penerapan gerakan ini, acara jamuan, rapat dinas dilarang menggunakan makanan dan minuman kemasan.

Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar mengatakan pencaanangan program Kurasakan ini bisa menguatkan komitmen bersama dalam mengurangi volume sampah. "Mudah-mudahan pencaanangan Gerakan Kurasakan bisa benar-benar mengurangi volume sampah di Kabupaten

Tangerang," ujar Zaki, Rabu (3/5).

Meski cara ini tidak signifikan dalam mengurangi volume sampah di Kabupaten Tangerang, langkah Pemerintah Kabupaten Tangerang ini menjadi contoh dan pelopor gerakan mengurangi sampah.

Pencanangan gerakan kurangi sampah perkantoran ini akan diterapkan dan dilaksanakan di seluruh kantor Pemerintah Kabupaten Tangerang, baik yang ada di pusat pemerintahan maupun di desa dan kecamatan.

"Semua aparat sipil negara Pemerintah Kabupaten

Tangerang harus bisa menjadi contoh dan memberikan pelopor bagi masyarakat dalam mengurangi sampah. Dimulai dari kita sendiri sebagai pelayan masyarakat dan selanjutnya bisa mengajak kepada seluruh masyarakat untuk mengurangi sampah," ucapnya.

Untuk mengimplementasikan program ini, Pemerintah Kabupaten Tangerang telah mengatur tata cara penyajian makanan dan minuman untuk mengurangi sampah di lingkungan kantor pemerintah. "Salah satunya, mengatur penyajian atau jamuan makanan dan minuman tidak boleh menggunakan kemasan. Semuanya harus disajikan melalui wadah yang tidak menyisakan sampah," kata Zaki.

Penyajian makanan dan minuman untuk jamuan tamu, rapat, pertemuan, dan acara resmi lainnya, dilarang menggunakan kemasan makanan atau minuman dan snack yang

berupa kardus, plastik, styrofoam karena akan menyisakan timbunan sampah.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan, Ahmad Taufik menambahkan, setiap Perangkat Daerah di lingkungan Pemerintah Kabupaten Tangerang wajib menyediakan fasilitas tempat penyajian makan dan minum rapat atau pertemuan berupa cangkir, gelas, piring dan peralatan prasmanan. "Setiap ASN di lingkungan Pemerintah Kabupaten Tangerang juga diwajibkan membawa tempat air/tumbler sendiri untuk keperluan/kepentingan pribadi selama di kantor," kata Taufik.

Dia mengatakan program Kurasakan merupakan turunan program unggulan Bupati dan Wakil Bupati Tangerang yaitu KIPPRAH (Kita peduli permasalahan sampah). Peraturan Bupati (Perbup) Nomor 13 tahun 2019, menjadi landasan ger-

akan KURASAKAN. "Ini berguna untuk mencegah dan mengurangi timbunan volume sampah yang dapat mengurangi estetika lingkungan kantor dan guna mewujudkan lingkungan kantor yang bersih, indah, sehat dan berkesinambungan," jelas Taufik.

Selain itu, kata Taufik, gerakan Kurasakan bertujuan untuk mengurangi timbunan sampah plastik dan kardus akibat kegiatan rutin maupun kegiatan upacara resmi dalam lingkungan perkantoran Pemerintahan Kabupaten Tangerang.

Pada Februari lalu, Pemerintah Kabupaten Tangerang mulai membatasi penggunaan plastik sekali pakai di wilayah Kabupaten Tangerang. Pembatasan tersebut berlaku mulai dari pasar tradisional, retail modern, minimarket, swalayan hingga sejumlah mal besar di wilayah Kabupaten Tangerang. ● **pp**

MERIAHKAN PERAYAAN HARI BURUH

Bupati, Wakil, Sekda dan Unsur Forkopimda Main Bola Lawan Buruh

TANGERANG (IM)- Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar bersama Wakil Bupati, Kapolresta Tangerang, Dandim 0510 Tigaraksa dan Sekda bermain bola lawan buruh. Acara yang digelar dalam rangka memperingati Hari Buruh atau Mayday itu dilaksanakan di Stadion Mini Kecamatan Cikupa, Rabu (3/5).

Bupati Zaki yang membuka secara langsung acara tersebut mengatakan perlombaan sepak bola dalam rangka Peringatan Mayday merupakan kompetisi persahabatan antar buruh, Forkopimda, kecamatan dan juga dari Apindo.

Dia menegaskan kembali puncak perayaannya nanti akan ditutup pada tanggal 6 Mei 2023 di Pusat Pemerintahan Tigaraksa dengan mancing bersama dan juga acara ramah tamah serta kegiatan sosial lainnya. "Saya mengucapkan selamat hari buruh internasional untuk seluruh buruh dan pekerja di Kabupaten Tangerang," ucap Bupati Zaki.

Bupati mengucapkan terima kasih kepada seluruh serikat buruh dan juga buruh serta pekerja di Kabupaten

Tangerang yang sudah menjaga tingkat perekonomian dan juga kondusifitas baik investasi maupun juga di wilayah kabupaten Tangerang. "Semangat terus. Kita akan jadikan ini sebagai agenda rutin tahunan. Insya Allah tahun depan akan lebih baik lagi," tuturnya.

Sementara itu Ketua SPSI Kabupaten Tangerang, Ahmad Supriyadi mengatakan buruh Kabupaten Tangerang mengucapkan terima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Tangerang yang terus mendukung serikat buruh di Kabupaten Tangerang.

"Kita sudah lebih dari 7 tahun sebenarnya pelaksanaan may day dilaksanakan dengan inisiasi dari Pemerintah Kabupaten Tangerang dengan melaksanakan kegiatan-kegiatan yang bersifat positif seperti lomba olahraga, mancing. Dan terhenti karena pandemi covid saja 2 tahun yang lalu, tapi tahun ini di tahun 2023 kita gelar kembali perayaan Mayday," kata Supriyadi.

Supriyadi berharap hubungan industrial di wilayah Kabupaten Tangerang tetap ter-

jalain harmonis sehingga gairah iklim investasi di Kabupaten Tangerang semakin meningkat. Dia juga berpesan kepada seluruh serikat buruh dan pekerja di Kab. Tangerang bisa terus kompak dan senantiasa mengedepankan musyawarah untuk mufakat.

"Dengan adanya hubungan yang terjalin sangat harmonis antara Tri Partit Serikat Pekerja dan serikat buruh dengan pemerintah dan apindo. Dengan event seperti ini hendaknya dijadikan momentum segala permasalahan hubungan industrial yang ada di Kabupaten Tangerang dapat dibicarakan dengan baik tanpa harus melibatkan atau menciptakan suasana yang membuat tidak kondusif," pintanya.

Dalam pertandingan sepakbolaitu, Bupati Zaki, Wakil Bupati, Kapolresta Tangerang, Dandim 0510 Tigaraksa dan Sekretaris Daerah yang tergabung dalam Tim Persita All Star berhasil mengalahkan Tim Panser SPSI dengan skor 2-0. Gol kemenangan All Star Persita dicetak oleh Bupati Zaki dan Sekda Moch Maesyal Rasyid. ● **joh**

52 Lapak Pasar Pisang di Bencongan Dibongkar untuk Bangun Stadion Mini

TANGERANG (IM)- Puluhan bangunan liar (bangli) yang digunakan sebagai lapak dagangan di Pasar Pisang, Kelurahan Bencongan, Kecamatan Kelapa Dua, Kabupaten Tangerang, akan dibongkar.

Pasalnya, lahan Pasar Pisang yang merupakan milik Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Tangerang itu akan didirikan sarana olahraga Stadion Mini.

Kepala Satuan Polisi Pamong Praja (Kasatpol PP) Kabupaten Tangerang, Fachrul Rozi menjelaskan, pihaknya telah pemberian surat peringatan pertama kepada para pedagang Pasar Pisang untuk membongkar sendiri lapaknya.

"Selain berdiri di lahan milik pemerintah daerah, bangli tersebut juga memakan sebagian jalan sehingga dapat mengganggu masyarakat yang melintas," katanya, Rabu (3/5).

Hal tersebut tentunya telah melanggar Perda Kabupaten Tangerang No 13/2022 tentang Ketertarikan dan Keter-

tiban Umum. "Kita akan tetap berjalan sesuai prosedur untuk menanganai pelanggaran perda ini," ucapnya.

La menyampaikan, pemberian surat peringatan pertama ini juga merupakan bentuk sosialisasi awal sebelum masuk ke dalam tahapan pembongkaran bangunan. "Setelah kami data, ada sebanyak 52 bangli. 30 bangunan berada di lahan milik Pemkab Tangerang dan 22 bangunan memakan bagian jalan, serta digunakan sebagai tempat usaha," ujarnya.

Meski begitu, dirinya juga menyebutkan pendekatan secara persuasif tetap dilakukan kepada para pemilik bangunan sebelum langkah terakhir ditempuh. "Kami terus melakukan pendekatan secara humanis. Hal ini dilakukan agar mereka menertibkan bangunan sendiri. Diharapkan para pemilik bangunan dapat bekerjasama dengan kami, karena ini demi kenyamanan kita bersama juga," pungkask Fachrul. ● **pp**

Wali Kota Tangerang: Kementerian PUPR Segera Revitalisasi Pasar Anyar

TANGERANG (IM)- Wali Kota Tangerang, Arief R Wisnansyah menjelaskan Pasar Anyar akan direvitalisasi oleh Kementerian PUPR untuk diubah menjadi pasar bersih dan bebas dari kesan semrawut.

"Terkait revitalisasi Pasar Anyar memang benar dan akan dilaksanakan oleh Kementerian PUPR. Kami sudah rapat pembahasan akan hal tersebut," kata Wali Kota Arief, usai acara peringatan XXVII Hari Otonomi Daerah dan Hari Pendidikan Nasional Tahun 2023, di Puspemkot Tangerang, Banten, kemarin.

Dia menjelaskan nanti setelah proses revitalisasi selesai dilakukan, maka seluruh pedagang harus menempati tempat yang sudah disiapkan dan tak ada lagi yang berjualan di bahu jalan. "Jangan sampai ketika sudah direvitalisasi nanti, mereka tetap berjualan di pinggir jalan. Maka dari itu,

saya berharap semua dukungan masyarakat Kota Tangerang," kata Wali Kota Arief.

Selain itu, dirinya juga berharap agar sarana dan prasarana yang nantinya disiapkan oleh pemerintah pusat dapat dimanfaatkan secara maksimal oleh masyarakat, khususnya pelaku usaha.

Kemudian untuk biaya sewa nantinya, Wali Kota menjelaskan jika hal tersebut nantinya ditetapkan oleh pemerintah pusat. Sementara tugas pemerintah Kota Tangerang adalah melakukan sterilisasi sebelum penataan dilakukan.

"Kalau untuk pembenahan wilayahnya itu sedang kami siapkan. Dan sejauh ini proses pemberkasannya pun sedang dikerjakan. Dan saya berharap sekali pada, proses pengerjaannya itu dapat berjalan lancar dan cepat selesai pastinya," katanya pula. ● **pp**



Dalam meriahkan Perayaan Hari Buruh, Bupati Tangerang, Wakil, Sekda dan unsur Forkopimda main bola lawan buruh yang berhasil dimenangkan tim Bupati dengan skor 2-0.

IST